

Händehygiene – Aktionstag ASH 06.12.2022 Kinderkrankenhaus Riehl



Team Hygiene KKH Riehl



Die Krankenhaus Hygiene am Standort Riehl:
OÄ Frau Weißels
HFK Frau Brauell und
HFK Herr Kreuzberger

Richteten im „Drei Mannpower“ den ASH Tag
am 06.12.2022 aus.

Mit ganz viel Spaß´ an der Freud´ bei der aktiven
Umsetzung...
Händehygiene live und in Farbe....

Die Vorbereitung

Hand-Out vorbereiten, im Haus verteilen und aufhängen.

Auf die Stationen gehen informieren, einladen und die große Werbetrommel rühren für die Teilnahme bei unserem Rätsel-Gewinnspiel.

Ein „Danke schön“, passend zum Nikolaustag, besorgen für die Abgabe des Rätsels an dem Tag.



Der ASH Day 06.12.2022

Der Aktion-Saubere-Hände Tag stand unter dem Motto : „Sei aktiv!“

Gleich am Eingang das „Glücksrad“, durch das Drehen wurden die Mitarbeiter*innen anschließend an die entsprechend farbige Stationen geleitet.

Wer ganz viel Glück hatte, bekam sofort ein „Kalt Getränk + Kuchen“



Der ASH Day 06.12.2022



Dosenwerfen mit Frage-Antwort Spiel zu relevanten hygienischen Themen:
Isolierung, Schutzkleidung, in welchen Situationen ist es zwingend notwendig das die Hände desinfiziert werden etc.

Der ASH Day 06.12.2022



Das Schweizer-Käse Modell, riecht nicht.. und somit überall als anschauliches Lehrmittel einsetzbar.

In der Bekämpfung der Corona-Pandemie macht das Modell sichtbar, dass es vieler Faktoren bedarf die ineinander spielen um die Ausbreitung zu verhindern. Es reicht nicht nur eine Maßnahme, die kann Löcher haben wie eine Käsescheibe, es sind viele einzelne Maßnahmen (Scheiben) nötig die den Erfolg ausmachen.

Der ASH Day 06.12.2022



Unsere Black-Box, bekannt aus vielen Schulungen. Bringt die Hände zum leuchten. Mitarbeiter*innen können anhand von fluoreszierendem Händedesinfektionsmittel ihre Schwachpunkte in der Einreibemethode überprüfen und Benetzungslücken erkennen.

Der ASH Day 06.12.2022



Beim ASH-Kartenspiel konnten sich die Mitarbeiter*innen spielerisch testen, wann bzw. wie oft eine Händedesinfektion in der vorher gewählten Tätigkeit erfolgen muss.

Natürlich musste auch die Tätigkeit in der korrekten Reihenfolge mit den Karten gelegt werden.

Der ASH Day 06.12.2022



Wir bedanken uns nochmals recht herzlich, dass Ihr mit soviel Elan und Spaß am ASH Tag zahlreich teilgenommen habt in Eurer knappen Zeit.

- Euer Wissen vertieft oder einfach nur einem Update unterzogen habt.

Vielen Dank Eurer Hygiene Team und bis bald....